



**MEMORIA DESCRIPTIVA DE LAS
ACTIVIDADES A REALIZADAS
EN EL AÑO 2021**



ANTECEDENTES

En 2023 esperamos poder celebrar sin restricciones de movilidad el vigésimo aniversario de la constitución de nuestra asociación ante las autoridades de la Comunidad Valenciana y de Cantabria, según la legislación vigente en 2003, y por la que recibimos los números de registro de asociaciones que nos identifican a nivel administrativo ante dichas autoridades autonómicas. Así, como asociación de Cantabria tenemos el numero 3323/962 y dentro del registro CEVEX nos corresponde el numero CVE-02.

Durante el año 2021, hemos seguido con las restricciones de movilidad decretadas por el Gobierno de España y el de Cantabria desde marzo de 2020 y que han afectado a todas nuestras actividades programadas.

Pero hemos mantenido la relación entre los socios a través de correos, siguiendo la forma tradicional a través del papel (carta del día del socio y celebración del 9 de octubre) o bien por medios electrónicos (felicitación en video por el día de la Virgen de los Desamparados.

La junta directiva ha seguido haciendo reuniones, escasas y con medidas de prevención sanitaria, a lo largo del año para poder mantener el contacto con los socios en este periodo tan difícil para la vida y la economía de las personas.

Las actividades por tanto que podemos explicar tienen que ver con el contacto epistolar y telefónico, aunque en el de octubre, por estar en una situación más benévola y contar con autorización, pudimos hacer una actividad formativa y de relación coincidiendo con el día del socio.

Con todo queremos dejar constancia de la plasmación actividades relacionadas con nuestra casa y socios que hemos podido desarrollar este año 2021.



1. ACTIVIDADES CULTURALES DE FORMACIÓN

1.1. VIAJES CULTURALES

A finales de octubre al estar autorizadas las actividades colectivas, por haber disminuido el nivel de contagios en Cantabria, decidimos organizar una visita cultural y formativa para conocer el proceso de fabricación de queso. Y concertamos una visita guiada con la Granja de Cudaña, situada en Labarces (Valdáliga), que cuenta con modernas instalaciones y talleres para elaborar quesos adaptados a las edades y conocimientos de los visitantes (<https://www.granjacudana.com>) y después realizar una comida de hermandad en Unquera.

El día previsto fue el domingo 28 de noviembre, que coincidió con un fuerte temporal de agua y viento. Una hora antes de iniciar el viaje nos avisaron de la granja de Cudaña que no podíamos hacer la visita porque debido al temporal se habían levantado parte del tejado de las naves y estaba todo inundado por lo que era imposible llevarla a cabo.

Ante esta eventualidad y teniendo el autobús y la comida contratados optamos por hacer un recorrido **por la costa occidental** pasando por Cabezón de la Sal, Comillas y por la carretera de Gerra, que discurre inmediata al mar ir a San Vicente de la Barquera terminando en Unquera donde efectuamos la comida que se tenía programada.

2. ACTIVIDADES CULTURALES DE PARTICIPACIÓN

No se pudieron enviar a las festividades falleras en Valencia a nuestros representantes del año 2020, por la suspensión de dichas actividades.

Respecto al **día del socio**, se puede considerar que lo celebramos el 28 de noviembre, con la excursión prevista a Labarces pero que se desarrollo por la costa occidental, y culmino en la comida en Unquera.

3. ACTIVIDADES CULTURALES INSTITUCIONALES

Queremos incluir en esta sección un homenaje que hizo la Universidad de Cantabria a una de nuestras socias fundadoras, AURELIA BONET HORTELANO, en el reconocimiento para reconocer el trabajo desarrollado por investigadoras a lo largo de su vida dentro de las actividades *del día internacional de la mujer y la niña en la ciencia*. este año la actividad

consistía en mostrar a esas mujeres científicas a lo largo de su trayectoria vital por medio de fotografías de en escaparates de Cantabria. Participaron muchos comercios en la actividad instalando en sus escaparates imágenes de la vida académica (desde la infancia) de las investigadoras junto con sus logros.



vista del escaparate en Santander.



3.1. DIA DE LA MARE DE DÉU DELS DESAMPARATS

Puesto que, por precaución sanitaria, no podíamos realizar actividades colectivas, enviamos por correo ordinario un díptico impreso a color con los himnos que cantamos en las celebraciones de la Casa.

 <p>Himne Oficial de la Coronación la Verge dels Desamparats (12 de maig de 1923)</p> <p>La Pàtria Valenciana s'ampara baix toni místic, ¡Oh Verge Sublimada de terres de Lleuant! La terra lleuantina reviu en ta Capella al fer-vos homenatge de pur i ver a mor; paix sou la nostra Heyna i vostra imatge bella paix que está voltada de magic resplandor. La rosa perfumada, la mística aguzzona lo seu verger formant als peus de ton altar; y fervorós en ella lo valencià t'ofrena la devoció mes santa que es puga profesar. En terres valencianes la fe por Vos no mor i vostra Imatge Santa pertem sempre en lo cor. Salve, Reina del Cel i la Terra, Salve, Verge dels Desamparats, Salve, sempre adorada Patrona, Salve, Mare dels bons Valencians.</p>	<p>Himno de Cantabria</p> <p>Cantabria querida te voy a cantar la canción que en mi pecho te voy a dedicar que es muy grande mi amor, a la tierra en que nací/viví. Quiero que mis voces puedan traspasar la montaña; mas altas y el inmerso mar como ofrenda loal al terruño en que viví. Y es mi cántico amoroso, cual arullo maternal, maternal, en que todos veneramos, la Cantabria fraternal, fraternal. Y un recuerdo cariñoso de pureza regional, a la Montaña dedico con vigor tradicional, vigor tradicional, vigor tradicional. Mi tierra; siempre ha de ser, bella arrona del corazón y a ella un beso puro de amor y lleno de emoción siempre he de ofrecer (bis) Hijos de mi Cantabria nobles de Santander hermanos montañeses pot siempre heros de ser Juntos nos agrupemos, muy fuerte y loal que la madre Cantabria un abraze nos da</p>
<p>Himne de la Comunitat Valenciana</p> <p>Per a ofrenar noves glòries a Espanya, ¡és a una veu, germans vingau. Ja en el taller i en el camp remoregen càntics d'amar, himnes de pad. (Pas a la Regió que anança en marcha triosfall) (bis) Per a Tu la vega envia la riquesa que atesora i es la veu de l'aigua cantant d'alegria entonant al rítmic de guitarra mora... Paladins de l'Art (ofrenen ses victories gegantines; i als teus peus Sultana tons jardins estenen un tapís de murta i de roses fines. Brinden fruites daurades els paradisos de les riberes; pergen los arracades baix los arcades de les palmeres. Palmeres. Sona la veu amada i en potentíssim vibrant ressó, notes de la nostra albanda canten les glòries de la Regió. Valencians: en peu alçem-se. Que nostra veu la llum salute d'un sol novell. Per a ofrenar noves glòries a Espanya, tots a una veu, germans vingau. Ja en el taller i en el camp remoregen càntics d'amar, himnes de pad. Elamege en el aire nostra Senyera! ¡Gloria a la Pàtria ¡Visca València! ¡VISCAL ¡VISCAL ¡VISCAL!</p>	<p>L'Ave Maria de la Missa d'Infants</p> <p>COF: Al matí cap a Llevant, quant nax el dia, les campanes vant diert: -Ave Maria POBLE: Albat siga sempre el nom teu Santa Maria Mare de Deu. COR: Sol ben alt i esplendorós, quant es migdia, les campanes vant diert: -Ave Maria POBLE: Albat siga sempre el nom teu Santa Maria Mare de Deu. COR: Sol ia baix en el Ponent, quant mor el dia, les campanes vant diert: -Ave Maria POBLE: Albat siga sempre el nom teu Santa Maria Mare de Deu.</p> <p>Mare de Deu dels Desamparats Segon diumenge de Maig Dia de la Coronació "Misionera" y d'Octubre En Cantabria</p> <p>Himno de la Verge de los Dolores 2.º domingo de Mayo Dia de la Comunitat Valenciana 9 de Octubre</p> <p>Mercat Santander, 29-30. 39011 Santander</p>

Así como unas mascarillas en blanco y en negro con el logotipo de la casa, confeccionadas por la empresa montañesa de ropa deportiva. Dymercke.




dymercke
ROPA DEPORTIVA

Mascarilla Homologada

¡¡ Más de 128 lavados !!

Diseños corporativos atrevidos
sin renunciar a una protección altamente eficaz

Nuestras mascarillas están hechas con un tejido sanitario certificado, para mas de 128 lavados sin perder su eficacia protectora.

3.2. DÍA DE LA COMUNIDAD VALENCIANA

Por las restricciones de movilidad derivadas de la covid-19 no se pudo hacer ninguna actividad, pero enviamos las felicitaciones oficiales de la Consejería.

3.3 DÍA DEL SOCIO // VISITA CULTURAL

Como hemos indicado en el apartado de visitas culturales, el día previsto para visitar la Granja de Cudaña y participar en un taller de quesería fue el domingo 28 de noviembre, que coincidió con un fuerte temporal de agua y viento. Cuando nos avisaron de los desperfectos que había tendido la Granja Cudaña, tuvimos que suspender la visita, pero, al estar ya contratado el autobús y reservada la comida, decidimos mantener la actividad y buscar una alternativa cultural. Y por ello, optamos por hacer un recorrido por la **costa occidental** pasando por Cabezón de la Sal, Comillas y por la carretera de Gerra que discurre inmediata al mar ir a San Vicente de la Barquera terminando en Unquera donde efectuamos la comida programada.





JUNTA DIRECTIVA

Con las restricciones de movilidad de la pandemia las reuniones y toma de decisiones de la Junta directiva se han realizado a través del teléfono, aplicaciones virtuales (grupo de WhatsApp) y, cuando lo han permitido las circunstancias en terrazas del hotel Victoria.

ASAMBLEA GENERAL Y REUNIONES CON OTRAS CASAS REGIONALES

Por las restricciones y precaución ho hemos realizado ni la Asamblea general ni reuniones o participación en actividades con las Casas Regionales reconocidas por el Gobierno de Cantabria como en años anteriores, pero si que hemos podido asistir a la reunión - vía telemática- que desde la Consejería de Presidencia de la Comunidad Valenciana nos convoco a las Casas de la Comunidad Valenciana por el mundo.

AGRADECIMIENTOS

De nuevo este año 2021 ha sido un año difícil para todos, pero gracias a Dios, la pandemia no ha afectado gravemente a nuestros socios directamente ni en Cantabria ni la Comunidad Valenciana, y cuando ha sucedido ha sido por cuarentena por contacto.

Queremos agradecer a todos aquellos socios que ayudado a mejorando los ánimos a través de llamadas periódicas por teléfono o a través de WhatsApp en grupos de amigos surgidos de las actividades de la Casa en años anteriores.

Y hemos compartido imágenes de actividades culturales y gastronómicas en recuerdo de nuestras tradiciones, como por ejemplo el ARNADI , dulce típico de semana santa



Queremos incluir expresamente nuestro agradecimiento a todo el personal técnico de las Consejerías de Presidencia del Gobierno de Cantabria y a de la *Conselleria de Participación, Transparencia, Cooperación y Calidad Democrática*, de la Comunidad Valenciana, por el apoyo constante en la realización de los tramites telemáticos de nuestras gestiones.

felicitación de Navidad

impresa a color y enviada por correo ordinario a los socios



versión digital enviada por correo electrónico y wasap





MEMORIA DESCRIPTIVA DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS - 2019

INDICE

Antecedentes	1
1. Actividades culturales de formación	2
1.1. Viajes Culturales	2
2. Actividades culturales de la participación	2
2.1. Día del Socio	3
3. Actividades Culturales Institucionales	3
3.1. Día de la Mare de Deu dels Desamparats	3
3.2. Día de la Comunidad Valenciana	5
Junta Directiva y Asamblea General	7
Agradecimientos	7
Felicitación de Navidad	8

Santander, enero 2022

Casa de la Comunidad Valenciana



En Cantabria

Mercasantander 29-30, 39011 Santander
Registro Generalitat Valenciana, nº CVE-02
Registro Asociaciones, Gob. Cantabria nº 3323/962